

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig:

1.

Der Stadtrat stimmt dem als Anlage beigefügten ersten Entwurf des „Bäderkonzeptes“ zu.

Der Stadtrat nimmt zur Kenntnis, dass es sich hierbei um einen fortzuschreibenden Konzeptentwurf handelt und Details, wie z.B. Öffnungszeiten, Eintrittsgelder, personelle und sachliche Ausstattung etc. zu einem späteren Zeitpunkt gesondert beschlossen werden.

2.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeiten gewerblicher Betreiber für den Betrieb der geplanten Sauna und der Gastronomie auszuloten.